
Von: Thomas Wallau
Gesendet: Donnerstag, 17. Mai 2018 21:16 
An: Buergermeister; Frey, Monika; Rossenbach, Wolfgang 
Cc: ralf.offergeld@hennefpartei.de; CDU, Fraktion 
Betreff: Anfrage Hufa 11.6.18

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir bitten um einen Sachstandsbericht zum Breitbandausbau in Hennef - hier insbesondere für 
den ländlichen Raum.

Dieser Sachstandsbericht soll min. zweimal jährlich aktualisiert werden, bis die Ziele, die die 
Bundesregierung zum Ausbau vorgesehen hat, erreicht sind.

Herzlichen Dank.

Mit freundlichem Grüßen

gez. Thomas Wallau gez. Ralf Offergeld
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